

# ENCUENTRO MATRIMONIAL MUNDIAL SECCION XV

Junio 27/2010

Charla:

10-10 La llave Para el Éxito en Nuestro Matrimonio

OBJETIVO : Concientisarnos de las maravillas que el 10-10 (dialogo diario) puede lograr en nuestra vida personal, matrimonial y en todas las áreas en las que nosotros nos demos la oportunidad de practicar esta herramienta que se nos dio en nuestro FDS. La Luz de Nuestro Padre Jesús ha llegado a muchas vidas que sufríamos en la oscuridad a causa de la pobre comunicación que había en cada hogar en los cuales no conocíamos la diferencia entre hablar y dialogar.

Ella

1.-Presentación de la parejita 1min

Compartir nombres, parroquia, anos de casados, cuando vivieron su FDS y cuales son sus sentimientos al estar compartiendo esta charla.

El

11.-Leer textualmente lectura bíblica 1min

Mateo 26:37-38

Tomo consigo a Pedro y a los dos hijos de Sebedeo y comenzó a sentir tristeza y angustia y les dijo siento una tristeza de muerte. Quédense aquí conmigo y permanezcan despiertos.

Palabra de Dios.

Ella

Leer textualmente

Así como Jesús con toda confianza y seguridad les comparte a sus discípulos sus sentimientos de tristeza y angustia de esta misma forma el 10-10 nos puede dar a nosotros esa misma y confianza y seguridad de compartir con nuestra pareja toda clase de sentimientos por muy fuertes que estos sean y así hacer de nosotros mejores seres humanos en todas las áreas de nuestra vida.

Mentalidad

El y Ella

2min c/uno

111.-Comparte como en el FDS fuiste experimentando una paz y seguridad de una forma casi mágica con esa milagrosa forma de dialogar que tu no concias y volviste a sonar y creer en el amor que veías perdido. Comparte tus sentimiento mas fuerte de ese descubrimiento del 10-10.

El y Ella

3min c/uno

1V.-Compartir como al pasar los días de salir de tu FDS, el mundo moderno como lo es el trabajo, las preocupaciones, la televisión, computadora, compromisos sociales y mas te apartaron de ese sueño de alcanzar la verdadera felicidad atravez de un 10-10. Compartir cual es tu barrera mas fuerte para regalarle 20 minutos diarios a tu relacion y así cada día lograr una intimidad mas fuerte con tu pareja. Comparte aquí tu sentimiento de desilusión mas fuerte que experimentas al reconocer que si no logras el sueño imposible es solamente tu responsabilidad y de nadie mas.

El y Ella

3min c/uno

V.-Comparte aquí una ocasión específica en la que lograste vencer la barrera mas fuerte que se interpone entre tu pareja y tu para poner en practica el 10-10 también el jubilo e intimidad que alcanzaron pues te das cuenta de que el no aprovechar esta oportunidad te lleva con mucha facilidad a olvidarte que amar es una decisión y no un sentimiento.

Pregunta para el 10-10

Que ha hecho el 10-10 por nuestra relación y que mas podemos lograr a través de ponerlo en practica? CMSCEC.

Pregunta para compartir abierto

Compartir como no solo nuestra relación sino nuestra familia y nuestra comunidad se pueden beneficiar al nosotros hacer del 10-10 un habito en nuestra vida diaria. CSMSACE?